
FRAGEN BIKS-BÜRGERLISTE 

 
 
Wie steht die Bürgerliste zum Gewerbegebiet Laier? 

 
Wir lehnen das Gewerbegebiet ab – eine Vernichtung von wertvollen 
Ackerflächen und Natur durch Gewerbeflächen inklusive weiträumiger 

Bodenversiegelung ist für uns keine Option. 
 
 

 
Wie steht die Bürgerliste zu einer Parkierungsanlage in den 
Talauen in Stein Mitteltal? 

 
Für uns ist die Parkierungsanlage in den Talauen keine Option. Es handelt 
sich hier um ein beliebtes, wunderschönes Naherholungsgebiet und Teil 

der „grünen Lunge“ von Stein, die unbedingt erhalten werden sollte. 
 
 

 
Wie steht die Bürgerliste zu einem Windpark auf der Gemarkung 
Königsbach-Stein? 

 
Einen Windpark oder auch einzelne Windräder auf unserer Gemarkung 
lehnen wir ab. Der vermeintliche Nutzen von Windrädern (besonders in 

einem Schwachwindgebiet wie Königsbach-Stein, siehe z.B. auch 
Informationen aus Straubenhardt: https://gegenwind-straubenhardt.de) 
steht in keinem Verhältnis zu den dadurch verursachten Schäden, hier nur 

ein paar Aspekte: Wertverlust der Immobilien im Ort (siehe z.B. hier: 
https://pro-schurwald.com/informationen/immobilienwerte/), Belastung 
durch Infraschall, massive Bedrohung für Insekten, Fledermäuse und 

Vögel, unwiderrufbare Zerstörung von Natur als Lebensraum für unzählige 
Lebewesen und als wichtiges Naherholungsgebiet der Menschen in unserer 
Region, unkalkulierbares finanzielles Risiko für die Gemeinde, unter 

anderem auch durch drohende gigantische Abbaukosten (siehe z.B. hier: 
https://www.swr.de/swraktuell/rheinland-pfalz/windraeder-abbau-kosten-
betreiber-rlp-100.html) – nicht zu vergessen: die riesigen 

Betonfundamente verbleiben  - da nicht abbaubar – im Boden,  
Versiegelung riesiger Bodenflächen durch Betonfundamente und 

Zufahrtswege, Veränderung des Mikroklimas (Austrocknung des Bodens 
etc.), Verseuchung des Bodens durch permanenten Abrieb und 
kilometerweite Verbreitung hochgiftiger, krebserregender, nicht 

verrottender Bestandteile der Rotoren etc. etc. 
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Wie steht die Bürgerliste zu einer Senkung /Erhöhung des 

Hebesatzes, die Grundsteuerreform 2025 betreffend? 
 
Um eine weitere Erhöhung der steuerlichen Belastung der Bürger zu 

verhindern, werden wir uns für eine angepasste Senkung des Hebesatzes 
einsetzen. 
 
 

Weitere Informationen auf unserer Homepage:  
https://www.buergerliste-k-s.de 

 


